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 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月分
がつぶん

から 令和
れ い わ

7年
ねん

（2025年
ねん

）3月分
がつぶん

までの 国民
こくみん

年金
ねんきん

保険
ほ け ん

に払
はら

うお金
かね

の

金額
きんがく

が変
か

わります。1 か月分
げつぶん

のお金
かね

は 16,980円
えん

です。前
まえ

の年
とし

より 1 か月分
げつぶん

460円
えん

 高
たか

くなりまし

た。 

 国民
こくみん

年金
ねんきん

保険
ほ け ん

のお金
かね

を 銀行
ぎんこう

の口座
こ う ざ

や クレジットカードで 払
はら

いたい人
ひと

は 先
さき

に 申
もう

しこみをし

てください。 

  

問
と

いあわせ 

 住
す

んでいるところの近
ちか

くにある 年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

 

 年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

 Tel. 

広島
ひろしま

東
ひがし

 082-228-3131 

広島
ひろしま

西
にし

 082-535-1505 

広島
ひろしま

南
みなみ

 082-253-7710 
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国民
こくみん

年金
ねんきん

保険
ほ け ん

のお金
かね

が 4月
がつ

から変
か

わります 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 3月
がつ

15日号
にちごう
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